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Ce premier bulletin d'informations voit le jour dans un contexte particulier, puisque la 

SFACCEC fait tout juste ses premiers pas. En effet les élections des membres du bureau, 

qui avaient lieu du 10 au 14 octobre, ont été validées le 21.  

Cette première édition a pour objectif de vous communiquer son existence, dans une 

forme qui espère s’étoffer au fil des mois. Elle souhaite devenir avec les éditions suivantes 

une interface entre cette nouvelle et unique association et tous les perfusionnistes. 

Toute idée, information, nouveauté, article seront les bienvenus pour garantir son succès, 

son utilité et son efficacité.  

Le conseil d’administration s’engage aussi à vous communiquer par ce biais le plus 

d’informations posibles, en particulier sur les sujets qui font notre actualité. 

Editer ce bulletin mensuel sera un challenge pour les membres chargés de sa publication, 

rejoignez nous si vous souhaitez  participer à son élaboration. 

Afin d’atteindre une diffusion la plus large posible, n’hésitez pas à transmettre ces pages 

dans vos centres, et à nous communiquer les modifications survenues dans vos équipes 

pour que nous puissions effectuer une mise à jour de notre carnet d’adresses. 

Pour faciliter cette opération de mise à jour ,nous vous proposons de remplir et de 

renvoyer un formulaire de recensement que nous avons fait parvenir à un membre de 

chaque centre. En souhaitant n’avoir oublié personne! 

Le site internet ainsi que l’ adresse mail de l’association sont actuellement en cours de 

création. 

Nous attendons vos réactions et vos questions. 

 

Bonne lecture! 

 

Chers collègues 
 

 

 

 

 

Composition de la SFACCEC 

Ont été élus: 

Président: Dr Olivier PONZIO 

Vice-présidents: Cyril MOULIN, Paul AMMOUCHE 

Trésorière: Elisabeth HIRSCHAUER 

Secrétaire: Christine RESIAK 

Secrétaire adjoint: Olivier KAISER 

Membres: Caroline DARDENNE  

    Dr Joël FREDERIC  

 Olivier MOREAU  

 Dr Frank PIARD  

                  Frédéric REIGNIER 

 

Membre représentant la SFCTCV: Pr Guillaume LEBRETON 

Membre représentant l ARCOTHOVA: Pr Alexandre OUATTARA 
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Bonjour à tous 

Nous voici enfin en ordre de marche, un peu long, mais c’est aussi le temps de la 

démocratie. Un bref rappel pour que la situation soit claire. 

La SFACCEC est une association regroupant tous les perfusionnistes, ni fusion, ni 

absorption mais de facto cette seule association entraine la clôture de la 

SOFRAPERF et de l’ADPERF. Pour simplifier et rendre équitable la procédure lors de 

l’assemblée générale constituante du 30 Mars 2019, le conseil d’administration a 

été formé de 6 membres de la SOFRAPERF et 6 membres de l’ADPERF ainsi que d’un 

membre désigné par la SFCTCV, et un membre désigné par ARCOTHOVA.  

La tâche qui nous attend est importante et nous aurons besoin de tous. Des 

commissions vont être mises en place, vous devez répondre présent pour vous y 

intégrer. La formation initiale, la formation continue, la formation pratique (où, 

quand, par qui et dans quel cadre), la formation pratique continue, voilà les thèmes 

de travail qui nous attendent. Le conseil d’administration a déjà reparti des rôles 

pour ses membres, je remercie chacun de son engagement. 

Je salue l’initiative de la création du groupe de perfusionnistes sur WhatsApp. Il a le 

mérite d’être un intermédiaire rapide et facile d’accès pour communiquer entre 

nous et permettre des échanges « sans limites ». Bien sûr, beaucoup de questions y 

sont posées et les réponses ne sont pas toujours là. La frustration est peut-être parfois 

au rendez-vous mais ce groupe reste un moyen d’expression pour chacun. Certains 

pensent que des évolutions ont eu lieu sans aucune concertation, sans avoir été 

entendus. Rien n’est arrêté. 

Le projet master doit encore être examiné au point de vue administratif par 

l’université dans les jours qui viennent.  

Croyez-nous et croyez-moi, rien ne se fera sans nous ni contre nous, je m’en porte 

garant. En revanche il faudra trancher sur certains sujets, et la majorité l’emportera. 

Il reste enfin  un énorme travail de mise en place au sujet du futur statut où rien n’est 

arrêté. 

Par le passé nous manquions de communication entre les congrès, critique 

entendue, merci Christine de cette initiative rapide de bulletin d’informations. 

Nous aurons des occasions pour nous rencontrer et débattre sur tous ces sujets. 

Et à la question « encore lui président », je vous promets ici que j’aide à la mise en 

route de cette association, et je que soutiendrai très vite une présidente ou un 

président pour poursuivre l’aventure. 

A très bientôt et…aussi sur WhatsApp. 

Olivier PONZIO    

 

 

 

Voici quelques  informations communiquées par Mr LEBRETON  

Cette proposition de Master est le fruit des réflexions d’un groupe de travail mixte 

(SFCTCV, ARCOTHOVA, SOFRAPERF et ADPERF) piloté par la SFCTCV. 

La pertinence du cursus master s’imposait pour s’aligner sur ce qui existe à 

l’échelle européenne et internationale concernant la perfusion. 

L’enseignement de ce master fera en e.learning. 

Message du Président 

Informations MASTER 
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Journées CAPSO Bordeaux   12-13 décembre 2019 

Première réunion du bureau de la SFACCEC  16 novembre 2019 

Journées de Formation, lieu à préciser   27-28 Mars 2020 

Congrès de Bordeaux   27-29 Mai 2020  

 

Le programme tel qu’il est élaboré n’a pas encore été validé à ce jour. 

Le choix s’est porté sur Sorbonne car c’est une université qui offre la possibilité de 

créer rapidement ce master, qui est pluridisciplinaire et qui propose toutes les 

filières et ressources nécessaires à sa création. Sorbonne intègre également l’UTC 

(Ecole d’ingénieur). 

La maquette proposée a été validée par les différents conseils centraux et doit 

encore passer au CA de Sorbonne le 19 Novembre.  

Une information spécifique sera faite suite à ce CA. 

Une première rentrée est envisagée pour 2020-2021.  
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